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Ao Excelentíssimo Senhor José Alves Bento

Presidente da Cámara Municipal de Pau dos Ferros - RN

Ementa: Requer a Construção do Calçadão em Trecho da Rua 7 de setembro (antigo "Beco da

Farmácia União)

O Vereador abaixo assinado submete à apreciação da Douta Mesa, para que seja

discutida e submetida ao esclarecido Plenário, a seguinte INDICAçÃO:

Requer à Chefe do Poder Executivo, Sra. Marianna Almeida Nascimento, a

Construção do Calçadão em Trecho da Rua 7 de Setembro (antigo "Beco da Farmácia União)

JUSTIFICATIVA:

Tal solicitação motiva-se no fato de que o local mencionado possui um grande

fluxo de pedestres que para se locomoverem, são obrigados a dividir o espaço com motos

ocasionando transtornos aos mesmos. A obra de construção do calçadão irá proporcionar

sobretudo mais segurança para as pessoas que por ali transitam, na medida que o atual

tráfego de motos será impedido, como também promoverá acessibilidade, tanto na própria

via como para o acesso às lojas ali localizadas.

Assim, diante da justificativa de tal pedido, solicito dos nobres pares, unânime

aprovação pois será de grande valia para a população que por ali trafega.
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Sala das Sessôes da câmara Municipal de Pau dos Ferros - RN, 04 de março de 2024.
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Vereador
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